

Forums pour l'entourage

## besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 16/11/2015 à 13h03

Bonjour,

Il ce trouve que mon frère de 20 ans est accroc au cannabis et peut être même a d'autre drogue. Il est agressif et ce "venge" surtout sur sa compagne. Le matin surtout elle ne peux lui adresser la parole temps qu'il n'a pas fumé son premier join.

Je suis triste de le voir ce détruire comme ça. Il a déjà eu des problème avec la justice a cause de ça consommation notamment lors d'un contrôle routier alors qu'il conduisait son scooter.

J'aimerais l'aider, même contre son gré s'il le faut. Je suis persuadé qu'il men voudrait peut-être un peu au début mais me remercierai ensuite. Et même si ce n'est pas le cas le faites de faire en sorte qu'il ne fume plus me rendrais heureuse. Sa compagne n'en peux plus de ses humeurs, de se faire engeuler et insulter sans raison mais n'as pas envie de le quitter.

Aides nous !!!

## 1 réponse

---

Moderateur - 27/11/2015 à 15h23

Bonjour,

Les insultes sont une forme de violence conjugale. Il peut y avoir des conflits dans un couple, des sautes d'humeur mais l'insulte relève de la violence. Peu important les drogues qu'il prend elles ne doivent pas excuser son comportement. Votre première intervention auprès de lui devrait porter là-dessus, sur son comportement. Indirectement, s'il veut arranger les choses, cela peut l'emmener à essayer de mieux prendre le contrôle de lui-même et de sa consommation.

Vous ne pourrez pas l'aider contre son gré. Il est plus important d'essayer de nouer le dialogue là-dessus si c'est possible. "Qu'est-ce que tu prends ? Qu'est-ce que cela te fait ? Que cherches-tu ? Quelles conséquences penses-tu que cela a sur ta vie ?" etc. sont quelques questions pour aborder le sujet. En fonction des réponses vous saurez mieux s'il est dans l'état d'esprit de se faire "aider" ou non et de quel type d'aide il aurait besoin. Vous pouvez lui parler des Centres de Soins d'Accompagnement et de Prévention des Addictions (CSAPA) qui peuvent l'accompagner pour une diminution ou un arrêt et qui sont souvent de bon conseil. Ces centres sont gratuits et confidentiels.

Notez que les CSAPA reçoivent aussi l'entourage et que par conséquent votre belle-soeur et vous-même

pouvez vous faire aider si le besoin s'en fait sentir.

Cordialement,

le modérateur.